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本报讯（记者 王诗伟 秦
越） 新学期再迎新变化。昨
日，记者从晋江市陈埭民族中
学了解到，该校两幢新建学生
宿舍楼及教学楼D扩容项目的
建设正加快推进。

昨日下午，记者在民族中
学学生生活区看到，一处围栏
内，两幢新建的学生宿舍楼拔
地而起，室内装修工程紧张而
有序地进行，工人们忙着粉刷
墙壁、安装门框等。

“为了更快、更好地满足学
生的住宿需求，优化学生生活
环境，我们抢抓寒假‘空窗期’，
保质保量保安全，加快新建宿
舍楼的建设。”现场相关负责人
介绍，两幢新建的学生宿舍楼
分别为B幢和D幢，均为 6层，
于春节前完成外立面装修，春

节期间不停工，迅速进入室内
装修阶段。

据介绍，新建的学生宿舍
楼B幢建筑占地面积 777平方
米、总建筑面积 4534平方米，
每层 14间宿舍；学生宿舍楼D
幢建筑占地面积 551平方米、
总建筑面积3371平方米，每层
10间宿舍，预计 4月份可全面
竣工，建成后将新增住宿床位
1152个。

与此同时，为进一步完善
硬件设施，提升教育品质和办
学水平，民族中学新的工程项
目——教学楼D扩容项目（教
学楼 D 幢、学术报告厅）也已
启动建设，预计8月底竣工。

民族中学党总支书记黄祖
铭表示，今年 11月，民族中学
将迎来建校 60周年庆典。学

生宿舍楼、教学楼和学术报告
厅的建设，不仅是学校扩容提
质的重大举措，也是学校迎接
校庆的重要内容，学校将携手

广大校友、社会各界，打造更加
优越、更有品质的教育环境，全
力办好人民满意的教育，也为
60周年校庆添彩。

办优质争一流 迎校庆再提升

陈埭民族中学扩容提质项目加快推进

本报讯（记者 曾舟萍 陈巧玲）春回
大地，晋江各项目纷纷进入建设高峰期。
昨日上午，记者在位于晋江市池店镇溪头
村（江滨中学北侧）的泉州师范学院第三
附属小学崇德校区看到，工人们各司其职，
有的忙着刮泥子粉，有的安装窗户，有的安
装护栏……运载设备、材料的车辆穿梭往
来，现场一派如火如荼的建设景象。

据了解，该校区用地面积 23825平方
米，计划总建筑面积 32589平方米，总投
资 1.18 亿元，拟设 36 个班，可容纳学生
1620人。

“目前，3栋教学综合楼主体建筑完成
外装修、启动内装修，预计 4月份完工。
教师宿舍楼、多功能空间等主体已封顶，
进入内外装修阶段，预计5月份完工。”项
目建设负责人林锦煌介绍，目前，现场有
建筑工人 100多人，本周内将陆续增加到
300人以上，全力抓节点、抢进度，有序推
进项目建设，力争在6月份准时交付，于9
月份投用。

据悉，崇德校区是一所高标准建设的
小学，规划建设教学楼、体育馆、图书馆及
教师宿舍楼等，通过对建筑的有机布局，

创造可供学生集散的广场空间、适宜学生
休憩的庭院静谧空间。同时，学校多栋建
筑均有连廊相互连接，将原本分散独立的
功能连接在一起，以满足师生日常使用为
首要任务，使功能利用最大化。

近年来，池店镇充分发挥优质学校的
示范、辐射、带动作用，促进区域教育优质
均衡、健康和谐发展，满足居民对优质教
育资源的渴求，并整合多方资源，采取集
团化办学、推动师资流动，管理和文化共
育、课程共享等方式，推进教研流动，全面
提升教学质量水平，加速教育扩容提质。

设置36个班 可容纳学生1620人
泉州师范学院第三附属小学崇德校区今秋投用

本报讯（记者 王昆火）昨日，记者
从晋江市西园街道了解到，今年春季，西
园版筑中心小学、霞浯小学、仕头小学、车
厝小学、小桥小学、砌田小学、官前小学等
7所基层小学为信息技术课堂配齐了崭新
的电脑设备，助力打造教育数字化“西园
样板”。

昨日下午，官前小学教学楼 4楼的信
息技术课堂上，孩子们在崭新的电脑前，
开心地学习信息技术。该校校长王良荣
表示，新的信息技术室由官前社区旅菲乡
贤柯顺庆捐资 20万元建设，为学生提供
更好的学习体验。

类似的信息技术硬件设施“上新”，在
西园街道并非个例。其中，版筑中心小学
校董会向版筑中心小学捐赠55台电脑；霞
浯社区乡贤吴万里、洪棕柠、吴金广、谢建
强、吴铭为、戴万成、吴栋梁等向霞浯小学
捐赠61台电脑并配备2台空调；车厝社区
乡贤王寿益向车厝小学捐赠39台电脑；小
桥小学校董会向小桥小学捐赠20台电脑；
砌田小学校董会向砌田小学捐赠 22台电
脑；晋江市美特妇幼用品有限公司、晋江市
永进纸制品贸易有限公司、福建省晋航农

业股份有限公司三家企业联合向仕头小学
捐赠32台电脑。这些新电脑的投用，将为
学校开展多样化的信息技术活动提供有力
支持，也有利于激发学生对编程、绘图等信
息软件的学习兴趣。

“数字化教学是提升学生信息技术素
养、促进城乡教育优质均衡发展的重要抓

手。”西园街道分管领导颜连江表示，相信
在这些新设备的帮助下，孩子们能紧跟时
代发展步伐，掌握更加先进的信息技术；
教师们能拥抱科技，制作引人入胜的多媒
体课件，让学生享用更加优质的教育资
源，助力晋江市义务教育优质均衡创建工
作。

新电脑“上岗”课堂焕新彩
西园7所基层小学硬件设施“上新”

本报讯（记者 林伊婷）昨日上午，晋江安
海镇召开 2025年度工作会议暨深化拓展“深学
争优、敢为争先、实干争效”行动部署会。会议
传达贯彻省委、泉州市深化拓展“三争”行动总
结部署会、泉州市民营经济发展大会和晋江市
委 2025年工作会精神，并详细部署安海镇 2025
年重点工作任务，进一步明确今年的工作重点
和抓手，吹响“开年即开跑、起步即冲刺”的冲
锋号。

会上，安海镇主要领导围绕晋江市委深化拓
展“1+6”专项行动等有关部署，全面部署安海镇
深化拓展“1+6”专项行动和一季度“开门红”有
关工作，既提目标要求，又讲措施方法，要求各
相关责任领导、部门强化责任担当、增强紧迫
感，坚持“干”字当头、“快”字为要，聚焦重大项
目和重点任务，做到“清单式管理、节点化攻坚、
穿透式落实”。

会议指出，要结合落实泉州“1+3”专项行
动、“五比五争月月赛”比拼及晋江深化拓展

“1+6”专项行动，以项目化思维对照上级行动
方案，拿出新一年度落实的细案；要致力发展高
质量，围绕全面推进盘活利用低效用地试点及
深入实施综合产业园区建设、开放招商科技创
新项目落地、数智转型等行动，做到全方位统
筹、全链条推进；要致力生活高品质，全面融入
泉州南翼国家高新区建设大局，以深入实施城
市品质提升、乡村振兴和文体旅融合行动为主
抓手，接续推动“产业向高、新城向北、古镇活
化”，加快建设宜居宜业和美乡村；要致力安全
高水平，坚持系统观念，统筹抓好经济安全、社
会稳定和生态环保等工作。

会议还围绕纪检监察、组织、宣传、统战、社
会、政法、三农、群团、党管武装等各领域工作进行
详细部署，并举行安海镇2024年度领导班子述职
测评大会。

安海镇召开
2025年度工作会议

本报讯（记者 赖自煌）日前，晋江梅岭街
道的职工亲子家庭迎来了一场别开生面的喜乐
会——“梅岭春韵 船坞‘会’暖”活动。

活动中，亲子家庭穿梭于筑心闽南建筑设计
艺术空间，倾听古老建筑背后的故事。从飞檐斗
拱到雕梁画栋，每一处细节都彰显着闽南建筑的
独特韵味。

“这样的参观不仅让孩子们增长了见识，也让
忙碌的自己静下心来感受家乡文化的魅力。”梅岭
职工李俊凯说。

在绘本阅读环节，老师以《爸爸的木船》为引，
将孩子们带入一个充满爱与温暖的故事世界。故
事中的木船，不仅是爸爸与孩子情感的纽带，也象
征着家庭的港湾。随后进行的是家庭故事接龙环
节，每个家庭都分享了自己的家庭故事，有的温馨
感人，有的幽默风趣。一个个故事如同一颗颗闪
亮的明珠，串联起职工家庭之间的情感共鸣。

此次活动由晋江市总工会联合梅岭街道党
工委、办事处及新时代文明实践所主办，梅岭街
道总工会、梅岭未保站等单位承办，晋江市亿家
社工事务所等单位协办，受到了梅岭职工家庭的
一致好评。

梅岭街道总工会相关负责人表示，举办此次
活动旨在更好地服务梅岭职工，让大家有更多归
属感。今后，梅岭街道将继续举办更多富有特色
和意义的活动，让职工在工作之余能够与家人共
享美好时光，感受梅岭大家庭的温暖。

梅岭举办
职工亲子喜乐会

本报讯（记者 王昆火 通讯员 陈金镖）日
前，晋江英林司法所邀请村级法律顾问、福建晋贤
律师事务所律师，对英山壹号小区“机动车停放管
理办法”进行合法性依据审查，并提出修改建议和
注意事项，把脉物业管理难题。

其间，法律顾问重点对小区停车位产权归属、
消防通道管理、个人信息保护等问题的相关管理
规定进行审查，助力小区物业管理，降低法律风
险。

下一步，英林司法所将结合实际，通过审查制
度文件、化解矛盾纠纷、开展普法宣传等举措，推
动基层治理提升法治化水平。

把脉物业管理难题
法律顾问入驻小区

本报讯（记者 曾舟萍）“退款不离官方平
台，理赔不走借贷平台！”“无论是领取免费游戏
装备，还是出售游戏账号、代充游戏币，都可能
暗藏陷阱……”

又是一年开学季。为增强家长及师生的识
骗防骗意识，近日，晋江市公安局刑侦大队联合
池店派出所走进辖区学校，开展“开学第一课”
活动。

活动期间，民警结合发生在身边的真实案例，
向家长及师生详细讲解“退款、买卖游戏装备、网
络刷单”等诈骗类型的套路及防范技巧，进一步增
强大家的反诈意识和防骗能力。

当好开学季“宣传员”
筑牢校园反诈防线

本报讯（记者 曾舟萍）“您好，证件办理信
息正在上传中，您可以先看看反诈宣传资料，学习
防诈小知识，守住钱袋子！”“现在电信诈骗套路非
常多，千万不能贪小便宜。”……连日来，晋江市池
店镇综治中心联合晋江市公安局出入境管理大
队，结合日常窗口办证工作，在办证过程中开展反
诈宣传、出境旅游安全风险提示等。

办证市民表示，这样的宣传及时且实用，
增强了防范诈骗意识。接下来，池店镇综治中
心将继续联合晋江市公安局出入境管理大队
精心制定计划，把防电信诈骗宣传及出入境普
法宣传工作做实、做细，持续增强市民安全防
范意识。

本报讯 （记者 赖自煌 通讯员 周明典）
昨日，记者从晋江磁灶市场监管所获悉，今年春
节以来，该所多举措开展市场监管工作，取得明
显成效。

结合春节、元宵节消费特点，磁灶市场监
管所对辖区内商场超市、农贸市场、餐饮单位
等重点场所开展全面检查；同时，持续加大对
肉类、酒类、元宵等节令食品的监管力度，严格
检查食品的进货渠道、索证索票情况，仔细核
对生产日期、保质期等关键信息，确保群众“舌
尖上的安全”。

其间，执法人员对市场上的生活必需品、旅
游服务、餐饮娱乐等价格进行巡查，严厉打击哄
抬物价、价格欺诈等违法行为，规范市场价格秩
序；对辖区内的电梯、锅炉、气瓶充装等特种设备
进行重点检查，确认设备的检验情况、维护保养
记录、作业人员持证上岗情况等，督促使用单位
落实安全主体责任，加强设备安全管理，确保特
种设备安全运行。

针对节日市场消费特点，磁灶市场监管所还
加强对酒类、陶瓷等重点商品的知识产权保护，
严厉打击商标侵权、假冒专利等违法行为，维护
公平竞争的市场秩序。同时，安排专人值班，确
保各投诉举报热线、平台 24小时畅通，及时受理
和处理消费者的投诉举报件，切实维护消费者的
合法权益。

截至目前，磁灶市场监管所在“双节”期间共
检查各类经营主体 53家次，发现并整改问题 7
个，有效保障了节日期间的市场秩序稳定，为广
大居民营造了良好的消费环境。

池店加强安全防范
“小窗口”打造“新阵地”

磁灶市场监管所
全力守护市场安全

（上接1版）

习近平强调，企业是经营主体，企业发展内
生动力是第一位的。广大民营企业和民营企业
家要满怀创业和报国激情，不断提升理想境界，
厚植家国情怀，富而思源、富而思进，弘扬企业
家精神，专心致志做强做优做大企业，坚定做中
国特色社会主义的建设者、中国式现代化的促进
者。要坚定不移走高质量发展之路，坚守主业、
做强实业，加强自主创新，转变发展方式，不断
提高企业质量、效益和核心竞争力，努力为推动
科技创新、培育新质生产力、建设现代化产业体
系、全面推进乡村振兴、促进区域协调发展、保
障和改善民生等多作贡献。要按照中国特色现
代企业制度要求完善企业治理结构，规范股东行
为、强化内部监督、健全风险防范机制，不断完
善劳动、人才、知识、技术、资本、数据等生产要
素的使用、管理、保护机制，重视企业接班人培
养。要坚持诚信守法经营，树立正确价值观和道
德观，以实际行动促进民营经济健康发展。要积
极履行社会责任，积极构建和谐劳动关系，抓好
生态环境保护，力所能及参与公益慈善事业，多
向社会奉献爱心。

王沪宁在主持会议时表示，习近平总书记
的重要讲话，充分肯定民营经济发展取得的重
大成就和为国家经济社会发展作出的重要贡
献，强调要正确认识民营经济发展面临的机遇
和挑战，对当前和今后一个时期促进民营经济
健康发展、高质量发展作了全面部署。讲话立
意高远、思想深邃、论述精辟、内涵丰富，我们
要认真学习领会、坚决贯彻落实。要坚定发展
信心，强化全局意识、系统观念、法治精神，把
各项政策落实到位，努力开创民营经济发展新
局面。

石泰峰、李书磊、何立峰、吴政隆、穆虹出席座
谈会。

中央和国家机关有关部门、全国工商联负责
同志，民营企业负责人代表等参加座谈会。

本报讯（记者 柯国笠）昨日，
国际奥委会主席巴赫一行到访安踏
集团晋江总部。这是巴赫首次来访
福建。巴赫称，此番来华特意造访
安踏总部，是对安踏在过去七年中
对国际奥委会和奥林匹克运动的支
持表达诚挚感谢。

巴赫参观了安踏 982 博物馆。
馆中记录了安踏多年来助力奥林匹
克事业和中国体育发展的诸多重要

成果和经典时刻。巴赫称赞安踏多
年来的科技研发创新成果，不仅为
国际奥委会提供了专业的产品与服
务，更持续助力运动员专业竞技水
平的提升。他还祝贺安踏在2024年
江原道冬青奥会及巴黎奥运会上取
得的丰硕成果与卓越口碑，“安踏不
仅是国际奥委会的老朋友，更是全
球奥林匹克运动长期信赖的坚实合
作伙伴。”

在参观安踏位于晋江的现代化
工厂时，巴赫表示：“很高兴看到以安
踏为代表的中国企业从‘中国制造’
走向‘中国创造’，安踏称得上是值得
信任与依赖的中国品牌的代表。”他
坦言，“更高效的生产、更高品质的运
动产品与全球体育运动爱好者的福
祉息息相关。这次旅程，我想要郑重
地感谢每一个安踏人对奥林匹克事
业长期以来的持续贡献。”

“非常荣幸能够获得国际奥委
会的长期认可与信任，这是安踏走
向国际化的重要见证。随着越来越
多的中国品牌走向世界，相信中国
品牌将在国际社会获得更多的认可
和尊重。”安踏集团董事局主席丁世
忠对巴赫的肯定表示感谢。他表
示，在即将到来的2026年米兰-科尔
蒂纳丹佩佐冬奥会和2026年达喀尔
青奥会上，安踏将继续以高质量的

产品为国际奥委会提供完备的装备
保障，“携手国际奥委会，推动奥林
匹克事业在全球的发展，是安踏长
期不变的责任和使命。”

据悉，自2019年起，安踏正式成为
国际奥委会官方体育服装供应商，是
首个与国际奥委会合作的中国体育运
动品牌。2023年，安踏与国际奥委会
签约，成为国际奥委会官方体育服装
供应商，合约期至2027年。

国际奥委会主席巴赫到访安踏


